

Köln, 15.11.2021

GUITAR SUMMIT 2022: Limitierte Early-Bird-Tickets ab sofort erhältlich

Der GUITAR SUMMIT ist zurück! Vom 09. – 11. September 2022 trifft sich das Who is Who der internationalen Gitarrenbranche nach zweijähriger Abstinenz wieder im Rosengarten in Mannheim zu EUROPAS GRÖSSTER GITARREN-SHOW.

3 DAYS. GUITARS. BASSES. PEDALS. AMPS.

An allen drei Tagen können sich die Besucher:innen in den zahlreichen Workshops rund um die Themen Gitarre, Bass, Pedale und Amps neue Inspiration holen und mitreißende Konzerte mit internationalen Top-Artists genießen.

In der großen Ausstellung auf vier Etagen präsentieren legendäre Hersteller, feine Manufakturen, kleine Custom-Schmieden und viele namhafte Gitarrenbauer aufregende Neuheiten sowie zeitlose Klassiker. Das sorgt für eine beispiellose Vielfalt und einen umfassenden Marktüberblick.

Der GUITAR SUMMIT ist der Treffpunkt für leidenschaftliche Amateur- und Profimusiker:innen, Musikbegeisterte, Fans, Hersteller, Gitarrenbauer und Vertriebe und bietet die perfekte Atmosphäre für angeregten Geartalk unter Gleichgesinnten. Das Jahres-Highlight für alle, die sich für Gitarren, Bässe und Musik begeistern!

LIMITIERTE EARLY-BIRD-TICKETS AB SOFORT ERHÄLTlich.

Der GUITAR SUMMIT ist also nicht nur ein Event für Gitarrenliebhaber - jeder Musikbegeisterte sollte sich das Wochenende vom 09. – 11. September 2022 im Kalender dick rot anstreichen! Es lohnt sich.

Die auf 1000 Stück limitierten Early-Bird-3-Tages-Tickets sind ab sofort erhältlich. Weitere Infos und Ticket-Vorverkauf auf www.guitarsummit.de.

Pressrelease

Cologne, 15 September 2021

GUITAR SUMMIT 2022: Limited Early-Bird-Tickets now available

The GUITAR SUMMIT is back! From September 9 - 11, 2022, the Who's Who of the international guitar scene will meet again after a two-year absence at the Rosengarten in Mannheim for EUROPE'S BIGGEST GUITAR SHOW.

3 DAYS. GUITARS. BASSES. PEDALS. AMPS.

All three days the visitors can find new inspiration in the countless workshops about guitars, basses, pedals and amps and enjoy thrilling concerts with international top artists.

In the large exhibition on four floors, legendary brands, exquisite manufacturers, small Custom shops and many renowned guitar builders will showcase exciting new products as well as timeless classics. This provides unparalleled diversity and a wide-ranging overview of the market.

The GUITAR SUMMIT is the meeting place for passionate amateur and professional musicians, music enthusiasts, fans, manufacturers, guitar builders and distributors and offers the perfect atmosphere for excited geartalk among like-minded people. The highlight of the year for everyone who is passionate about guitars, basses and music!

LIMITED EARLY-BIRD-TICKETS NOW AVAILABLE.

The GUITAR SUMMIT is not only an event for guitar lovers - every music enthusiast should put a big red mark in their calendar for the weekend of September 09 - 11, 2022! It's all worth it.

The Early Bird 3-day tickets, limited to 1000 pieces, are available now. Further information and pre-sale tickets at www.guitarsummit.de